



Ste Foy les Lyon, le 12 juin 2017

Chers tous,

Cinq mois déjà que nous avons créé notre association et, comme convenu, nous vous apportons quelques nouvelles.

Nous sommes aujourd'hui 23 adhérents.

Nous avons consacré tous nos efforts au projet de construction des sanitaires et l'aménagement du jardin d'enfants.

Nous avons reçu en don depuis la dernière fois, 2700 € ce qui nous fait un total de 3980 €. Le budget étant de 6883 €, **il nous reste à trouver 2903 €.**

Malgré tout, nous avons décidé de démarrer les travaux car la saison des pluies arrive (de mi-juin à mi-octobre), et qu'il n'est pas possible de faire les travaux pendant cette période :

- le terrain est impraticable
- la population, participant aux travaux, peut difficilement se libérer car c'est le moment des travaux dans les champs.

En effet, les plantations se font dès le début de la saison des pluies, ce qui, avec le soleil, permet aux cultures de pousser en 4 mois.

Par ailleurs, il nous semblait important que le jardin d'enfants soit opérationnel à la rentrée de septembre.

Pour ce faire, nous avons été amenés à emprunter la différence, que nous rembourserons avec les prochains dons.

Pour compléter ces travaux, des jeux (balançoires, ballons, seaux, pneus), divers matériels (pinceaux, papier couleur, peinture, tissus, trousse de premiers soins), ainsi que des étagères pour ranger ce matériel sont prévus pour un budget de 1070 € qu'il nous reste également à trouver.

Deux des trois puits sont opérationnels. La construction du troisième a été arrêtée momentanément par la saison des pluies.

Association ALAFIA WÉ - Le Géant 47 avenue Valioud 69110 Sainte Foy lès Lyon

☎ : 06 24 49 04 61 ✉ : alafiawe.togo@gmail.com

Préfecture du Rhône N° W691092073

WC et aménagement du Jardin d'enfants



Participation de la population pour apporter de l'eau et du sable :
même les enfants...



Participation de la population pour creuser les fondations du mur
et la fosse septique



Construction du mur par les maçons

Association ALAFIA WÉ - Le Géant 47 avenue Valioud 69110 Sainte Foy lès Lyon

☎ : 06 24 49 04 61 ✉ : alafiawe.togo@gmail.com

Préfecture du Rhône N° W691092073

Dernières photos reçues du jardin d'enfants ce 12 juin



Finition du mur



2 WC et 1 coin « lavage » des enfants



Balancoires en cours d'installation...



Balancoire et tourniquet chez le soudeur

Association ALAFIA WÉ - Le Géant 47 avenue Valioud 69110 Sainte Foy lès Lyon

☎ : 06 24 49 04 61 ✉ : alafiawe.togo@gmail.com

Préfecture du Rhône N° W691092073

Construction des puits



Travail du puisatier



Participation de la population



Puits opérationnel

Association ALAFIA WÉ - Le Géant 47 avenue Valioud 69110 Sainte Foy lès Lyon

☎ : 06 24 49 04 61 ✉ : alafiawe.togo@gmail.com

Préfecture du Rhône N° W691092073

Comme nous l'avions évoqué, nous avons pris contact avec Karine à la Métropole de Lyon, qui pourrait nous aider à financer la construction de puits. Notre demande rentre tout à fait dans le cadre de leur politique d'aide à l'accès à l'eau. Les projets qu'elle nous propose sont d'un autre ordre de grandeur. La Métropole peut participer au financement de projets entre 15 000 et 80 000 €, c'est-à-dire la construction de forages et non pas de puits. Un forage nécessite une intervention beaucoup plus lourde car il va puiser l'eau dans les nappes à 50/60 mètres, voire plus, contrairement au puits qui se situe à une douzaine de mètres. Une telle installation permettrait une distribution d'eau bien plus importante.

Si les dossiers que nous allons mettre en place sont acceptés, la Métropole pourrait participer à hauteur de 70 % du projet. Pour nous aider au montage de ce type de projets, Karine nous a conseillé de contacter M. MOUTON responsable régional de PS Eau (Programme Solidarité Eau) association ayant pour but « d'accroître et d'améliorer les actions en faveur de l'accès à l'eau potable et à l'assainissement dans les pays en développement ».

D'autre part, nous prévoyons de retourner sur place au mois de Novembre pour :

- rencontrer le directeur de l'OCDI Caritas (Branche internationale du Secours Catholique), à l'évêché de Kara (60 km de Kawa bas) ;
- rencontrer, avec Jérémie, les responsables des villages de Kawa haut et Kawa bas : chefs de village, chef de canton, Comité Villageois de Développement (CVD), pour définir avec eux quels sont leurs besoins et les axes de travail ;
- voir les travaux exécutés, rencontrer les entreprises, et s'assurer que tout a bien été fait conformément aux prévisions ;
- et bien sûr, retrouver notre filleul et sa famille.

Nous envisageons, lors de ce voyage, d'emmener des livres pour les petits de 2 à 5 ans du jardin d'enfants. Si vous en avez qui vous « embarrassent » nous sommes preneurs.

À bientôt,
Grosses bises

Virginie, Odile et Guy.

PJ : -flyer d'adhésion
-flyer du Jardin d'enfants, que vous pouvez diffuser à toutes vos connaissances.
Nous comptons évidemment sur votre générosité.